



Découverte du collège et de Vitoria

publié le 06/10/2015

mardi 05 octobre

Après une nuit de sommeil bien réparatrice, nous nous sommes tous retrouvés ce matin dans l'établissement des correspondants, l'IES Miguel de Unamuno.



La directrice a reçu le groupe avec un petit déjeuner d'accueil et les professeurs ont présenté le programme de la semaine.

De 9 heures à 11 heures, les élèves ont assisté à des cours différents selon les groupes.



De 11 heures à 14 heures nous avons visité la vieille ville "villa susso" et les élèves ont eu à y retrouver des lieux et à répondre à des questions en espagnol sous forme de jeu.

Ils se sont plutôt bien débrouillés !



De façon générale, le courant passe bien entre les élèves français et espagnols ; les familles les ont bien accueillis et les professeurs sont très chaleureux, contents de réaliser un échange.

